

ANO XX - NUM. 471 - GRANOLLERS, 10 DE ENERO DE 1960

Una campanya de Joventut

Amb l'any 1960 comença a la nostra ciutat una campanya de preparació a la llar, ideada i organitzada pels mateixos joves i noies. D'aquesta campanya simpàtica i plena d'esperances en parlem en les planes interiors i en seguirem parlant altres vegades. Hem demanat avui a un dels seus dirigents que ens n'exposi la motivació i els fins.

La campanya d'aquest curs que estem iniciant, aferma les nostres and sies de millorament, afirmant positivament el « Millorem les nostres llars » que resumeix i extén la nostra actuació de tot l'any.

En aquesta tasca ens hi sentim enrolats tota la joventut de la nostra ciutat per dret propi, per necessitat i per convenciment. Perquè no és una campanya artificial, muntada, dirigida sense comptar amb nosaltres. Es, al contrari, una cosa que arrenca precisament del nostre centre, i que després, sobre la marxa, s'entronca esplèndidament amb la campanya diocesana.

Fem una mica d'història...

La III Setmana de Joventut fou la diana que ens despertà a aquest nou dia de la nostra acció comú dirigida a prepararenos i a preparar les nose tres llars de demà.

En aquells pocs dies, en una visió ràpida, ens férem conscients d'una sèrie de valors de cara a la llar i la família.

Però a més de veure—segurament la majoria ja ho havien vist abans pensàrem que allò que escoltavem era ferm, era interessant i era possible de realitzar en nosaltres com a persones i com a comunitat.

I d'aquí al pas final, a la decisió ferma de volguer fer per aconseguir això que hem vist bell i hem jutjat bo, no hi queda espai ni temps per cap indecisió, quan s'és jove. Així ho demostràrem amb l'intenció el dia final de la pasada III Setmana, i també amb l'actitud des d'aleshores fins ara, com senyalen algunes fites que hem anat plantant. El dia de cap d'any, en la Vetllada Nadalenca, cent seixanta noies i joves ens hem ajudat a passar bé, alegre, divertida tota l'estona que estiguérem junts i en sortírem molt contents. I dintre del marc d'aquesta festa es va repartir el programa de les activitats de tot el curs.

Haviem tingut la temptació de quedarenos veient que era bonic. O de restat-hi embadalits sentint que era bo. Però alguna cosa ens deia que deviem fer més. I aquest més que ens pot omplir la mesura, es l'acció : acció dirigida a ajudarenos uns als altres per arribar, no sabem exactament a on, però certament més amunt.

Aquesta festa, les reunions que tindrem cada mes i les altres activitats anunciades en el programa publicat, no seran «Setmana de Joventut en conserva », com una cosa a la que se li allarga artificialment la vida, sinó una realitat viva que, a part de tenir allà el punt de partida, neix de la mateixa necessitat, es nodreix de l'entusiasme de tots i s'enriqueix amb el treball dels que hi col'laboren.

Volguem poser-hi de la nostra part l'esforç per a donar-li el sentit, la intensitat i el vigor perquè sigui eficaç. — P. S.

Els Bisbes espanyols i la qüestió social

"Breviario de Pastoral Social" és un llibret que acaba de publicar la Comissió Episcopal de Doctrina i Orientació social, responent, així, a una autèntica necessitat que els catòlics del pais veníem sentint feia temps.

Una "Sintesi doctrinal" i unes "Normes d'actuació " constitueixen les dues parts essencials d'aquesta obra que, des d'ara, haurà de ser el vademècum del cristià que, per ser fidel a la doctrina que viu, ha de sentir profundament les inquietuds del gran problema del nostre temps.

Aquesta obra, a més a més, haurà de ser la font on caldrà abeurar-se aquell qui volgui actuar, com a catòlic, en el camp social.

L'obra, però, no serveix només per a l'estudi i el coneixement, sinó que ha d'ésser completada amb l'actuació. Pius XII, per això, exhortava en una ocasió als catòlics perquè, en aquest problema, "no s'acontentin amb bones intencions i magnifies programes, sinó que procedeixin valentment a la realització pràctica dels mateixos".

Coneixement per a actuar, doctrina per a l'acció és el què ens ofereix aquest "Breviario de Pastoral Social" de l'episcopat del nostre país. Llegim-lo, assimilem-lo, i traduim-lo, després — un després que no hauria de ser massa llunyà perquè les circumstàncies exigiexen rapidesa — en obres. En definitiva, és per les obres que se'ns coneixerà.

En este número

Una campanya de Joveniut: P. S.; Els Bisbes espanyols i la qüestió social; Misa entera: J. C. Ll., Pbro.: Centre d'Estudis: Vernet; Concurso de Pesebres; Pulso de la ciudad; Espiritualitat: Escolteu-lo: J. Camps. Pvre.; Deportes: Omega; Ha mort un home honrat: J. Verde; El cine en nuestra ciudad: S.; Veillada-Nadalenca: A. Mestre; Un programa- Unes realitats: T. Maresma; Vida parroquial; Parroquia de Ntra. Sra. de Fátima.; Ventana al mundo: V.

Misa entera

El Papa, en una alocución hace poco pronunciada en Roma, recomendaba a los fieles oyesen misa de la mejor manera posible. Las palabras del Romano Pontífice vienen a corroborar lo que dije a los fieles que cumplieron el precepto en esta Parroquia Arciprestal el día primero de Año, sobre la necesidad de corregir la falta de puntualidad, por parte de algunos, a la Santa Misa los días festivos. Si bien la mayoría son puntuales y estoy cierto de que los que no lo son, tienen siempre sus causas, sus razones, no obstante, el defecto es notorio y es menester corregirlo, poniendo todos, sacerdotes y fieles, el máximo interés en ello. Pensemos que si llegamos acorregir este defecto redundará sin duda a mayor gloria de Dios. Y si el Granollers católico llegase a ser modelo en la manera de oir y participar en la Santa Misa sería esto un verdadero honor para nuestro Catolicismo.

El precepto es claro: « Oir Misa entera ». Y se oye misa entera lles gando al templo antes de empezar y saliendo de él cuando el sacerdote ha dejado el presbiterio.

Si lo consideramos serenamente, veremos que no nos puede doler dedicar una hora toda entera sólo para Dios, una vez por semana. Aunque ello nos cueste sacrificios.

La puntualidad es una delicadeza para Dios, que bien la merece La exigen nuestra fe y nuestras convicciones cristianas. Es un postulado del buen ejemplo.

Si una misa bien oída, perfecta y fervorosamente participada, nos hace bien, desedifica una misa mal oída. Y ésta no puede ser bien oída si no se oye entera.

Formemos pues conciencia de esta obligación, tomemos responsabilidad en el cumplimiento de este nuestro deber, y no nos contentemos asistiendo sólo de tal manera que no pequemos mortalmente. No se trata de no pecar, sino de cumplir con un deber sagrado de nuestra Religión, de asistir y tomar parte activa en el acto más importante del culto cristiano

Sintamos pues esta responsabilidad y seamos consecuentes, no sólo asistiendo a la misa oída entera, sino cooperando en cuanto esté de nuestra parte, a que todos sean realmente puntuales al Santo Sacrificio los días de precepto — J. C. LL. PBRO.

Centre d'Estudis

Associació Cultural

Abans d'ahir nit, divendres va tenir lloc la quarta sessió mensual del Curs corresponent del Centre d'Estudis, en la Fundació P. Maspons i Camarasa (Casa de Cultura Sant Francesc).

Abans, però, un breu incis per a fer constar que l'afany dels membres del Centre és cada vegada més intens en la qualitat de les seves ponències, que en cada sessió assoleixen un interès en veritat extraordinari. La del passat divendres va correspondre al

Recuerda que...

La reunión de jóvenes y muchachas convocada para mañana tendrá lugar en el Centro Católico, a las 10 de la noche. En ella se repartirán los programas de la Campaña y se organizará la colaboración.

Membre Numerari, Josep M. Montagud Borja, amb el tema « Granollers a finales del siglo XVII. El poc espai reservat a aquesta secció i la premura del temps, ens priva comentar més extensament la magnífica, ben estructurada i en moments amena ponència (quin valor històric local no hi ha dubte s'ha d'apreciar), llegida pel senyor Montagud

La conversació aquesta vegada, va correspondre a Mossèn Josep Sanabre, arxiver del Bisbat de Barcelona, amb un tema de tanta actualitat, per haverse celebrat fa poc la seva commemoració, com és « El tractat dels Pirineus », del qual va donar-ne una brillant i valent exposició seguida amb molt d'interès pels assistents, els quals formularen algunes preguntes.

Al final d'aquesta sessió, va ésser anunciada la ponència pel proper mes de febrer, que anirà a càrrec de Pere Crusellas i Solsona, amb el tema « Orquestres a Granollers, des de 1895 al 1927 ». — VERNET

Concurso de Pesebres

En el Concurso que organiza tradicionalmente el Catecismo Parroquial entre sus alumnos han tomado parte, este año, más de un centenar de Pesebres infantiles. En conjunto, los participantes han demostrado un gran interés y una notable habilidad. Visitados todos los pesebres, se han concedido los premios en la siguiente forma:

Primer premio: Antonio y Pedro Riera Manté, del Centro del Sagrado Corazón, con 10 puntos.

Segundo premio: José, Juan y Luis Tintó Espelt, del Centro de San Este ban, con 9,5 puntos.

Tercer premio: Camilo Armengol, del Centro de Nira. Sra. de Montserrat, con 9 puntos.

Centro de San Esteban: Mª Teres sa, Jaime y Mª Angeles Viñallonga Moré, con 8,5 puntos.

Centro de Nuestra Señora de Montserrat: Mª Dolores Ventura, con 8,5 puntos.

Centro de Santa Eulalia: Angelina Icart, con 8,5 puntos.

Centro de Nuestra Señora de Fátima: Montserrat Pujadas Farrés, con 8 puntos.

Centro del Sagrado Corazón: Carmen Teixidó, con 8 puntos.

Centro Santa Joaquina de Vedruna (Viviendas Sindicales): Mª Luisa Castaño Galo, con 8,5 puntos.

Centro Barrio Xarlet: Piedad Giménez, con 7 puntos

ILUSTREMOS NUESTRA FE

Cursos de iniciación teológica

El niño por dentro Nociones de Pedagogía religiosapor el Rdo. Juan Samper, Pbro.

Tendrá lugar el miércoles, jueves y viernes de esta semana, a las 8,80 de la tarde, en el altillo del Centro Católico

Miéreoles, dia 13 — Pedagogía. Educación. El educador. La imaginación. La memoria. La inteligencia. El interés pedagógico. El estudio

Jueves, día 14 — La disciplina del espíritu. La formación moral. Leyes del instinto. Los hábitos. Clasificaciones tipológicas. Temperamento.

Viernes, día 15 — Carácter. Anomalías. Formación del carácter. El niño y su vocación de hombre.

Duerma feliz con...
PIJAMA DOR-FEL

CAMISERIA-SASTRERIA

RIERA

PLAZA OLLA·S, 18



Dioramas

La Asociación de Pesebristas de Granollers ha instalado, como en años anteriores, durante los días de las fiestas navideñas, un conjunto de cinco magnificos dioramas dedicados a presentar otros tantos momentos de la infancia de Jesús.

Desde luego dicha exposición ha constituído, para la Asociación y para los constructores de estos dioramas, un éxito completo, tanto por la calidad artistica de sus trabajos, como por la gran cantidad de público que ha acudido a la sala de la Caja de Ahorros Provincial a presenciarlos.

De aquellos modestos pesebres con que se iniciaron estas manifestaciones no hace precisamente muchos años, vemos con satisfacción como se ha llegado a esta importante realidad actual y como ha surgido en nuestra ciudad una verdadera escuela de jóvenes y valiosos artistas pesebristas, cuyo exponente es esta brillante exposición.

A la pulcritud con que son realizados los paisajes, los edificios, muebles, utensilios, etc., que forman parte del ambiente de cada diorama, hay que añadir las realizaciones técnicas, en cuanto a efectos lumínicos se refiere, que conjuntamente con la idea siempre original de presentarlo resultan un conjunto de muy lograda y depurada calidad. Todos los cuadros están habilmente resueltos; sin embargo, nos im-Presionó particularmente la esbeltez y acabado del «Jesús entre los doctores» y la filigrana que representan los más pequenos detalles de « Primeros pasos de Jesú»; construídos por el joven Jaime Cullell y la Srta Maria Illa respectivamente, los cuales juntamente con los jóvenes Matías Llobet, José Moreno, José Garriga, Francisco Corbera y José Armengol, hacen ga la una vez más de sus ya reconocidas dotes artísticas. A todos ellos nos place ex-Presarles nuestra más sincera felicitación, la par que alentarles a fin de que sigan por este camino tan entusiásticamente em-Prendido y que a bien seguro pronto no va a tener para ellos ningún secreto.

Nuevo Delegado de Sindicatos

Ha sido designado para el importante cargo de Delegado Comarcal de Sindicatos, nuestro buen amigo don José Antonio Cabrera Sánchez, al que con tal motivo deseamos toda suerte de aciertos en la deslicada misión que le ha sido encomendada. El acto oficial de toma de posesión de dicho cargo habrá tenido lugar en la sede de la Delegación de Sindicatos el dia 7 de enero con la presencia de las primeras autoridades de la ciudad y de la provincia.

Reorganización consistorial

Por Decreto de la Alcaldía, el Excmo. Ayuntamiento de Granollers ha sido reorganizado con la siguiente distribución de las Comisiones de la Corporación: Presidente, Excmo. Sr. Alcalde, don Carlos Font Llopart; Primer teniente de alcalde, don Francisco Estabanell Fontseré, de Cultura y Asistencia Social; segunda tenencia de alcaldía, don Carlos Hors Feliubadaló, de Urbanización y Obras; tercera tenencia, don Francisco Llobet Arnan, de Gobernación, y cuarta tenencia de alcaldía, don Francisco Miralles Bassa, de Hacienda. Don Miguel Ustrell Riambau desempeña el cargo de Concejal Sindico y don José Ribas el de Concejal delegado de la barriada de Palou.

La visita de SS. MM. los Reyes Magos

En un vistoso trono enclavado al final de una grandiosa escalinata, construída frente a las Casas Consistoriales, los Resyes de Oriente recibieron la visita de millares de niños de la ciudad a los que les entregaron una gran diversidad de paquestes. Con tal motivo nuestra primera plaza ciudadana se vio extraordinariamente concurrida y animada, presentando el aspecto de las grandes solemnidades.

Nacimiento

El cristiano hogar de nuestros buenos amigos, don Juan Jané Lleonart y doña Maria Parera de Jané, se ha visto nuevamente alegrado y bendecido por el Señor con el nacimiento de su segunda hija, la cual en las aguas bautismales recibió el nombre de Katia. Enhorabuena, amigos.

Nuevo establecimiento

Con motivo de las pasadas fiestas navideñas, se inauguró, en la pleza de José Antonio, un magnifico establecimiente de sastrería, que viene a remozar uno de los más antiguos comercios del ramo de nuestra ciudad y que por su elegancia y distinción representa un nuevo e importante ornato para la misma.

« Els Pastorets »

Debido al éxito de público alcanzado en las representaciones previamente anunciadas y a petición, hoy domingo se dará una nueva y última representación de « Els Pastorets » en el escenario del Teas y tro Canigó del Centro Católico.

Parroquia de Nuestra Sra. de Fátima

Marcha de la « Campaña del Palmo»:
Palmos del terreno para la nueva Parroquia: 72.000; Palmos vendidos: 7.300;
Valor de los palmos vendidos (4 ptas.):
29 200 ptas. Han colaborado hasta hoy
325 familias.

Conferencias humorísticas

La Sociedad Casino-Club de Ritmo, tiene en proyecto la realización de varias conferencias sobre temas de humor, las caules serán desarrolladas por relevantes personalidades, especialistas en dicha materia y entre las que cabe señelar, entre otros, los señores Castanys, Escober, Consti, Sindreu, etc.

La primera probablemente se celebrará el día 23 de enero actual y tendrán lugar durante seis semanas consecutivas por la noche de cada sábado.

Espiritualitat

Escolteu-lo

La manifestació de Jesucrist al món és progressiva i es va acomplint en moments diversos de la seva vida. L'Església no veu en l'adoració dels reis d'Orient un fet anecdòtic sinó un misteri carregat de sentit Per això, sota el nom d'Epifania (manifestació) commemora també el día 6 de gener el Baptisme de Jesucrist rebut de Joan a les aigües del Jordà i el seu primer miracle realitzat a les noces de Canà. Tots ells, junts, són l'Epifania del Senyor

El baptisme de Jesucrist és un dels moments cabdals de la seva vida a la terra. Després de trenta anys de vida amagada arriba el moment de que Déu Pare presenti a tots els homes el seu Enviat. Tot revelant per primera vegada la seva Trinitat, els diu: « Aquest és el meu Fill benamat, en qui he posat la meva complaença. Escolteu-lo».

Sorprèn que no ens digui « adoreu-lo », o « estimeu lo », o « seguiu-lo », si Ell és el seu Fill i l'Allibera-dor promès. Als jueus, professionals del discurs i habituats per temperament a les moltes paraules, els havia de semblar o bé que la consigna era vulgar, o bé que les paraules d'aquest profeta no serien com les dels altres homes.

Per nosaltres, cristians, la consigna d'escoltar Jesucrist segueix essent la més important. Ell és el Verb, la Paraula, l'Expressió del Pare. Ens cal, abans de tota altra cosa, escoltar el què vé a dir-nos.

Sabem que les seves paraules no són com les dels altres homes. No són fugisseres ni el vent se les emporta. Aparentment mortes i amagades en el llibre sagrat, ténen una vigència sempre actual i reviuen al contacte del cristià amb elles per la lectura pública o personal. La paraula de Déu continguda en la sagrada Escriptura és sempre viva per a nosaltres, perquè a través de la història antiga que conta, ens anuncia un fet actual: allò que Déu vol acomplir en nosaltres i el què espera de cada ú.

Sabem també, per altra part, que les paraules de Jesucrist són alguna cosa més que paraules. Aquestes, quan són purament humanes, ens exposen idees i ens expliquen com són les coses. La paraula de Déu, en canvi, és eficaç, fa allò que anuncia, realitza allò que exposa El qui la llegeix és transformat per ella, perquè mai no és una paraula impersonal. Es dirigeix a la persona, la crida, la il·lumina, li exigeix, suscita en ella la resposta i la compromet.

Jesucrist, Paraula de Déu, s'ha fet present a nosaltres. Es una paraula omnipotent. Té una força secreta. Escoltem-la. — J. CAMPS, PREV.

DEPORTES

Resultados de la pasada jornada

Baloncesto

Pueblo Nuevo-Granoilers 38.41

Futbol

Moncada-Granollers 2 2

Partidos para hoy

Beloncesto Granollers-J. Igualada Futbol Granollers-Artiguense

Buen balance obtuvieron nuestros equipos el pasado domingo en sus desplazamientos a terrenos ajenos.

En baloncesto se inició la segunda vuelta con un partido que sobre el papel parecía muy fácil y que luego la realidad demostró que no lo era tanto. Hasta el último minuto anduvo indeciso el resultado y si bien llevó siempre ventaja nuestro cinco, los tres puntos de diferencia final nos indican lo que apretaron los locales para conseguir el triunfo Con esta victoria y con la derrota del San Pedro de Tarrasa en su propio campo a manos de Seat quedan los locales en tercera posición. En los primeros lugares marchan el Viladomiu y Seat.

El partido de hoy con el Igualada puede ser muy interesante, ya que es un buen
equipo que aún sin ser muy duro, juega
bien al baloncesto. En futbol los locales
obtuvieron el tercer punto positivo en lo
que va de campeonato, esta vez a costas de
nuestros vecinos de Moncada. Tiene cierta
gracia el ver como se va desarrollando el
presente campeonato, que empezó con
sombrías perspectivas según los entendidos, debido al flojo equipo que presentaba,
según ellos, el Granollers, y cuyo desarrollo posterior ha ido demostrando la sinrazón de aquellos augures.

El conjunto del momento deportivo local no deja de ser satisfactorio, ya que en los deportes más representativos, balonmano, baloncesto y futbol, se marcha, si no a la cabeza de las respectivas clasificaciones, si en un duro codo a codo para el asalto del primer lugar y, en algunos casos, balonmano y futbol, en una mejor posición teórica que el primer clasificado actual

OMEGA

Desde siempre el mejor CHAMPAÑA

PERMONT'S'

CAVAS PERMONT'S - Sun Sadurai de Noya Pruébelo, se convencerá

REPRESENTANTES:

Bodegas J. Serra, MET'S

Ha mort un home honrat

Aquesta fou la reflexió que tinguérem quan, sobtedamente la radio ens anuncià la mort impensada d'Albert Camus.

Albert Camus, per a molts, era potser només un nom que corresponia al guanyador del Premi Nobel de literatura de l'any 1957. Pels qui l'han llegit, Camus és un dels grans testimonis de la inquietud del nostre temps i un dels més alts exemples d'honradesa professional. « Els Justos », « L'Estranger », « La Pesta » i « La Caiguda », constituixen un cos sòlid d'honrada preocupació per l'home i els seus problemes. « El seu missatge — ens diu C. Moeller — és lleial » I, això, és el més gran elogi que a un home, que realitza una funció pública d'un nivell tan alt com l'escriptor, pot ser-li fet.

Camu, ara, després de l'accident, ja ha acabat l'obra. L'ha hagut d'accabar quan encara podia esperarese molt. Era un home en evolució, precisament perquè era honrat amb ell mateix.

Ara, Camus ens queda com un exemple d'amor a l'home, d'amor a la justicia, de lluita contra el mal... Per això, i en aquest darrer punt, Camus se'ns presenta —agafant el títol d'una altra obra seva - com un « home rebel·lat » que, sortint de l'ateisme, arriba a conclusions que qualsevol cristià pot acceptar.

I, perquè Camus no havia assolit encara el missatge cristià, i perquè la seva obra estava en aquesta permanent evolució, ens dol més la seva desaparició. — J. Verde

en nuestra Ciudad

« Duelo de titanes » (3) John Sturges (Principal): De la amistad entre un bandido y un representante de la ley, la correspondiente dosis de alcohol, una estrella de hojalata, un juego de naipes, una mujer mala y otra ingenua y principalmente de las buenas dotes de un director salió un buen « western », casi totalmente histórico (cosa rara).

« Giganta » (2) George Stevens (Mundial): Es una película « giganta » y por lo tanto sobran en ella muchas cosas; esencialmente asuntos. La diversidad de problemas que plantea y la infinidad de anécodotas insignificantes diluyen los tipos de tal manera que se hace, en algunos momentos, pesada e ininteligible, pero a pesar de ello y de las escenas sentimentales, se puede adivinar la interesante vida de un hombre (Benedict).

«La vuelta al mundo en 80 días »

(1) Michael Anderson (Coliseum): En este
« american typical film » todo es typical:
El productor, los sioux, los españoles, los
ingleses, los indios, chinos y japoneses, un

A. Clavé, 36

extraordinario coste hasta la cantidad de estrellas de primera magnitud que la e protagonizan ». Sin embargo tiene ciertas cuatidades que nos hacen soportar sus 180
minutos de duración: La película de Meliés, « Viaje a la luna » añadida al principio del film; el reparto situado al final de
la película, la actuación de Cantinflas,
diferente de todos sus films y lo que queda
de « la vuelta al mundo en ochenta dias »
de Julio Verne, siempre sorprendente.

« Tú eres música » (3 R) Paul Martin (Principal): Comedia musical sin pizca de originalidad. La actuación de la cantante Caterina Valente es el único valor de la película. La música distrae. — S.

Semana próxima

« La gata sobre el tejado de cinc » (4)

J. SALA JUANOLA

Principe de Viana, 13 - Letra C (bajos)

Calle del Cine Mbada

particular: Piso 1.3, 2.ª puerta

GRANOLLERS

LIBRERIA - ENCUADERNACIONES

CARBÓ

MATERIAL ESCOLAR

GRANOLLERS

.

Teléfono 423

"Vetllada Nadalenca"

La III Semana de Juventud ha logrado, en principio, uno de los objetivos pro puestos cuando su clausura Sería éste motivo ya suficiente para que la juventud de A. C. sintiéramos con intensidad el agrado que siempre proporciona el convertir un propósito en realidad, pero el hecho del que vamos a dar cuenta puede, además, sernos motivo de satisfacción por

la brillantez de su desarrollo.

Nos referimos a la « Vetllada Nadalenca » celebrada el pasado día primero
por la tarde. El local de la Caja de Ahorros de la Diputación Provincial — cuya
cesión agradecemos— presentaba un aspecto en concordancia a la calificación de
la « Vetllada », abundante y cuidado en
detalles, que hacía pensar en el estuerzo y
buen gusto de nuestra juventud femenina.

Con un saludo y ritmo dinámicos dio principio la velada, ocupando el primer espacio la lectura de un escrito, a título de presentación de nuestro Consiliario Mn. Juán Samper, versado en el motivo de la reunión, patentizando que la misma era el resultado de las conclusiones adoptadas al finalizar la III Semana de Juventud, en la que unánimemente convinimos en la necesidad de frecuentarnos sin precisar de los habituales centros de diversión, encuentros que redundarán en favor del mutuo conocimiento y convivencia.

Prosiguió la velada, bien concebida y desarrollada a ritmo radiofónico, siendo la voz del Consiliario Diocesano de los Jóvenes, Mn. Juan Batlles, quien mediante una grabación en cinta magnetotónica captó la atención de los concurrentes. Su mensaje fue de salutación y aliento para la juventud de Granollers, juventud que estima inquieta y con capacidad de grandes realizaciones. Acto seguido, el Rector de nuestra vecina Parroquia de Fátima, glosó, con sencillez, el simbolismo de la luz.

Fue el grupo musical « Boul-Mich » quien con su actuación ocupó el espacio siguiente, reunión de cinco joviales muchachos que aunando sus dotes musicales supieron hacer brotar el entusiasmo de los asistentes con sus actuaciones repletas de ritmo y buena voluntad. En el transcurso de la velada su actuación volverá a ser agradecida y aplaudida por todos.

Finalizada la actuación del citado quinteto, tuvo lugar la presentación del programa de la actual campaña, fruto de la III Semana de Juventud, que como aquélla girará bajo el lema de « Preparemos hoy nuestro hogar de mañana»; in vitándose abiertamente a todos los asistentes a la reunión del próximo día 11, convocada exprofeso para lograr una mayor efectividad de los programas a repartir y recabar colaboración

La Coral Femenina de nuestra ciudad estuvo también representada por algunas de sus componentes, participando en la velada con una de sus interpretaciones. Entre las actuaciones artísticas que se sucedieron cabe citar y agradecer la actuación de José Casarramona y María Antonia Casademunt, rapsoda ésta, que

Un programa - Unes realitats

Presentació

Els joves i noies d'Acció Catòlica, fan arribar a les mans del jovent de Granollers, un programa dels actes que es celebraran, des d'aquest mes de Gener fins al de Juny, amb motiu de la campanya: « Preparem avui les nostres llars del demà », iniciada en la Setmana de Joventut de l'any tot just passat.

He llegit detingudament aquest programa. Es molt bonic, tant per la seva presentació com pel seu contingut. En les fotografies, molt ben trobades per cert, de nois i noies junts, en l'esplai, en el treball o en l'estudi, s'endevinen unes ganes de comunicació, de compenetració i de sinceritat entre ells en tots els aspectes de la vida.

Qué es farà?

Els temes de les conferències — una cada mes — són precisos, cosa que permetrà d'aprofundir cadascun d'ells.

Un dels temes és: «El prometatge». Es interessant que es parli d'aquest trobament mutu, de la coneixença i el despertar de l'amor.

Trobar-se, avui dia, es fa difícil, per la manca de llocs d'ambient sincer, sobretot als pobles i a les petites ciutats, on un noi i una noia podrien descobrir-se amb els mateixos gustos i afeccions, és a dir, amb una mateixa manera de pensar i de sentir.

Veiem avorrir-se nois i noies, en festes o en salons on tot és fingit. «Fins en el vestir-vos», em deia un noi. «En una excursió, en canvi, la noia es mostra tal com és sense prejudicis de cap mena».

El jovent té ganes de sinceritat, de naturalitat, i en aquest moviment de joventut que veiem néixer, s'espera una resposta.

El tema d'altra conferència és: «La felicitat conjugal». Val la pena de profunditzar-hi, car massa sovint ens encarem amb matrimonis sense illusió, sense res a dir se. Viuen distanciats, qui sap perquè: potser per poca sinceritat, per egoisme o potser per orgull...

« Els fills »: heus ací un altre bell tema. Déu ens fa confiança d'allò que tant estima: els infants. « Els infants són el que són, més allò que els hem afegit » s'ha dit, Hauríem d'assaborir tota la trascendència d'aquest fet.

« La llar per dintre », és com el segell de la mateixa llar. En totes hi ha allò mateix i en totes es respira diferent. L'ambient, les afeccions o els gustos i l'arranjament, li donen un caràcter tot particular. Cal preocuparnos-en per oferir un benestar a tots els que hi convivim. « La llar » ens diu, a cadascú, un munt de coses.

Però, hi haurà, també, durant el curs, unes altres conferències o, millor dit, uns cursets d'instrucció sobre la nostra fe.

Moltes vegades no sabem ben bé en què creiem, ni el per què i molt menys no sabem defensar l'objecte de la nostra Fe Les nostres conviccions són febles i trontollen, i ens preocupem, ens tanquem en nosaltres mateixos davant qualsevol dificultat que la vida ens presenta.

Convé d'exigir-nos un coneixement més raonable de la nostra fe, per a viure-la com cal.

I encara hi haurà, com a complement, un curset de preparació al matrimoni per als pròxims a realitzar-lo.

Exposicions: de «La llar moderna» i «Imatges per a la llar».

La festa del llibre es celebrarà especialment sobre el tema de la campanya

S'organitzaran dues excursions, i hi haurà, també, alguna pregària collectiva.

Cada acte s'anunciarà anticipa-

El programa és complet i, sobretot, es veu treballat per l'entusiasme d'un jovent que viu ple de Crist, i que vol donar-se. No dubtem pas del seu èxit.

T. MARESMA

recitó con depurada maestria un fragmento de « Poema de Nadal »

Con la participación de todos los asistentes se iniciaron unos cantos alegóricos a la testividad navideña. y a este punto hicieron su aparición en la reunión los tres personajes más representativos de esta época del año, Papá Noël, San N colás y un representante de los Reyes Magos, quienes, después de saludar a los asistentes y hacer entrega de los imprescindibles obsequios, dieron lectura a unos escritos en los que defendían humorísticamente su existencia y cometido.

Seguidamente se dio paso a la actuación de un grupo de muchachas que por la pueritidad de sus actuaciones provocaron, a satisfacción, la risa de los concurrentes

¡Emotivo momento el que finalizo la velada!. Jóvenes y muchachas, en número superior a ciento cincuenta unidas sus manos en reñal de pez y amistad, entonaban el popular « Hora dels adéus». Cabe esperar que »i a nuestro esfuerzo unimos puestras oraciones « el cercle referem i fins potser serà més gran».

A. MESTRE

parroquial

CVLTOS

Domingos y fiestas de precepto

Misas: mañana, desde las 7 hasta la 1. cada hora, con predicación del punto doctrinal. A las 9, Misa Parroquial con instrucción litúrgica. Tarde, a las 8, Misa Vespertina y bendición.

Confesiones: mañana, desde las 7 hasta la 1,30. Tarde, de 8 a 9.

Comuniones: En todas las misas. Puede pedirse fuera en casos particulares.
Rosario: a las 7 tarde.

Días laborables

Misas: mañana, 8 y 9. Tarde, 8,30. Confesiones: mañana desde las 6,45 hasta las 10.

Comuniones: En todas las misas y cada cuarto de hora desde las 6,45 hasta las 10. Rosario: a las 7.30.

Domingo I después de Epifanía

Fiesta de la Sagrada Familia. A las 9, Misa Parroquial Cantada. A las 7 de la tarde, Rosario, Novena y Sermón por el Rdo. Lorenzo Garriga, Phro.

Capilla de los PP. Escolapios

Misas desde las 6,30 hasta las 11,30, cada hora.

MOVIMIENTO PARROQVIAL

Proclamas matrimoniales

Rafael Martínez Padilla y M.ª Dolores Martínez Portero; Luis Lorente Jiménez y Francisca Jiménez Quesada; Antonio Conde Quesada y Mercedes Pá-z Martinez.

Matrimonios

Miguel Flores Carmona con Rosario Yélamos Portero.

Bautismos

Lourdes López Reche; Francisco Blass co López; Javier Armengol Rosquelles; Catalina Jané Parera; Elvira Serrano Granado de la Reguera.

CAMISAS A MEDIDA

Cuellos perfectos inarrugables

CAMISERIA -- SASTRERIA

RIERA

PLAZA OLLAS, 18

Defunciones

Antonio Avellaneda Guerrero (todos los sacramentos); Miguel Jumbert Riera (ídem); Enriqueta González Lloret (ídem).

Colectas y Donativos

Reconstrucción Templo Parroquial
Colecta del 1 de enero . . . 1 419 50

* del 6 * . . . 1.278 50

Pro-Necesidades de la Parroquia Colecta del 3 de enero 1.610 80

Construcción Casa Parroquial

	S	um		nt	eri	or	•		58.297,85
R.G.									1.000,—
R. M.						٠.			100,—
W.K.	Z .		•		٠.				1.000,-
Intereses año 1959 .							•	•	874,74
Total .						•			61 272 59

Parroquia de Nuestra Señora de Fátima

Horario de misas — Festivos, a las 8, 10 30 y 1 Laborables, a las 8 de la mañana.

Catecismo — A las 11'30 en el Barrio « Xarlet » y a las 3'30 de la tarde en la Parroquia.

Santo Rosario – Los domingos y fiesa tas a las 5 de la tarde.

Campaña pro terreno de la nueva iglesia - À partir del primero de año, por las mañanas de los días festivos, una comisión visita a las famílias del barrio para invitarles a colaborar en la compra en palmos del terreno de la nueva iglesia; gracias a Dios, los feligreses contribuven generosas mente, en muchos casos incluso con ejemplar sacrificio. Esta visita a los domicilios es sólo para invitar a las familias; que de ninguna manera nadie se sienta obligado por la fuerza; las listas de los donantes no se harán públicas, sólo se intenta, al hacerlo de esta manera; que la mayor parte de los feligreses y devotos de la Virgen de Fátima colaboren con amor a la edificación material de la parroquia y esto sólo se logrará cumplidamente si se reciben el máximo número de donativos, aunque scan en pequeña cantidad.

SALAMERO

Centro Católico - Teléfono 701

Meriendas Helados
Refrescos Batidos
y Desayunos POLOS
Café de Calidad - Licores de marca

Alquiler de toda clase de servicio para Banquetes y Fiestas Familiares

VENTANA AL MUNDO

Protestantes y Congreso Eucaristico — En Baviera, los pastores luteranos han exhortado a sus feligreses para que ofrezcan su hospitalidad a los peregrinos católicos que irán a Munich, en 1960, para los actos del XXXVIII Congreso Eucarístico Internacional. Conviene recordar que los católicos ofrecieron ya una ayuda similiar cuando, hace unos meses, fue celebrada la conferencia nacional luterana.

Malos embajadores — Dos profesores americanos, uno de Michigan Y otro de Columbia, acaban de publicar un libro, con gran acopio de datos. en el que se formulan fuertes críticas acerca de los estudiantes americanos que, gracias a la concesión de becas van a estudiar al extraniero. « Ciertamente, dice uno de los profesores, la mayoría de estudiantes hacen mejor impresión en el extranjero que el americano corriente, pero académicamente son inferiores, hasta el punto de carecer de dominio del idioma y de la historia del país que visitan — e incluso la del propio país — por lo que son malos embajadores ».

Estudio de las religiones — En la Universidad de Harvard (Estados Unidos) está siendo creado un « Centro para el estudio de las religiones del mundo». En la actualidad, se encuentran ya en el Centro tres budistas, un baptista, un congregacionalista y un sacerdote sintoísta. Un problema: la cocina es extraordinariamente complicada a causa de los diferentes preceptos que sobre las comidas, presentan las diversas religiones.

Congreso mundial de dialectos — Tal Congreso, convocado por la Universidad de Lovaina, se celebrará en dicha Universidad del 21 al 25 de agosto próximo, y el 26 y 27 siguientes en la Universidad de Bruselas. La finalidad, según el organizador, Dr. Pob, es la de « impulsar la colaboración internacional en los estudios de lingüística, de forma que el Congreso suponga un gran testimonio de esa colaboración y de devoción por el estudio del lenguaje humano ».

Una cantante, religiosa — Ha ingresado en el noviciado de las benedictinas la cantante inglesa Jean Reddy, una de las mejores sopranos inglesas actuales. Se convirtió al catolicismo hace dos años, cuando estudiaba en Roma con la soprano italiana Toti dal Monte. — V.

CHAMPAÑA

PERMONT'S'

exclusivamente de cava...!

REPRESENTANTES:

Bodegas J. Serra, MET'S

TELEFONO 665

Gráficas Garrell - Teléfono 631 - Granollers